

GR. Mag. Andreas Molnár

19.09.2013

A N T R A G

Betr.: Zugang vom August-Matthey-Park zum Leonhardbach

Im Zuge der Bachbettsanierung des St. Leonhardbaches soll geprüft werden, ob es möglich ist, einen kindergerechten Zugang vom August-Matthey-Park zum Leonhardbach zu errichten. Das Ziel ist, im städtischen Bereich Kindern das Erlebnis eines Baches mit deren Tieren und Pflanzen näher zu bringen.

Namens des ÖVP Gemeinderatsclubs stelle ich daher den

A n t r a g :

Der Gemeinderat wolle die zuständigen Magistratsabteilungen beauftragen, die Errichtung des im Motivenbericht dargestellten Bachzugangs zu prüfen und wenn möglich, in die Wege zu leiten.